

Excursions culturelles au cœur du patrimoine Bisontin.



1- Localisation NTB

Le mardi 08 septembre 2025, les élèves de seconde ont visité le Nouveau Théâtre de Besançon. Après une expérience inouïe et culturelle, nous vous proposons un compte rendu et une description détaillée de celui-ci.

Le Nouveau Théâtre de Besançon (CDN), construit en mille-huit-cent-quatre-vingt-douze, par Maurice Forcien, en raison du vœu de construire une salle de spectacle pour les civilistes ainsi que les militaires, est en partenariat avec le Lycée Saint-Paul. Le théâtre comporte deux-cent-soixante-douze places. Sur le plateau, on peut trouver des pendillons, (rideaux noirs qui délimitent les coulisses), un grêle, avec la douche (projecteur placé au-dessus de la tête du comédien), la frise, et plus encore !

Les différentes pièces importantes à la réalisation d'une œuvre théâtrale sont, la régie (pour les lumières, sons, etc.), les coulisses, les loges...



2- Nouveau Théâtre de Besançon

Les différents métiers essentiels au NTB sont : les comédiens, costumiers, habilleurs, chargé de production, chargé de relation avec le public, chargé de communication, ouvriers, scénographe, et chargé d'accueil de billetterie.

Les élèves du Lycée Saint Paul ont eu l'occasion d'en apprendre davantage sur le matériel, notamment avec les projecteurs. Les gobots sont des formes à insérer au réflecteur, pour simuler un décor, ou encore des gélulines de couleur, en vue de personnaliser l'aspect de la scène.

Le NTB est donc un lieu de création qui réunit, toutes les dimensions du théâtre tels que l'écriture ou la recherche. Ce fut une visite très enrichissante qui peut donner envie à chacun de monter sur scène, car comme disait William Shakespeare, « Le monde entier est un théâtre, et tous, hommes et femmes, n'en sont que les acteurs »



EMMA
&
MANON